



DETTE Carte PASS CARREFOUR de 1994 réclamé en 2014 par CREDIREC

Par **pat69**, le **02/02/2015** à **10:21**

Bonjour

En 1994 je restais à devoir à la carte PASS de Carrefour la somme environ de 1 000 Francs ayant quelques difficultés financières à l'époque j'ai laissé cette dette de côté sans que jamais personne ne me la réclame en juillet 2014 une Sté de Recouvrement CREDIREC me téléphone pour me réclamer 963 € pour cette même dette depuis je reste sans réponse je n'ai jamais eu de jugement me signifiant de payer maintenant c'est un huissier de BERRE L'ETANG qui ne cesse de m'envoyer des courrier simple je n'ai jamais eu le détail de la somme réclamé comment puis-je faire pour faire arrêter cet harcèlement.

Par **Visiteur**, le **02/02/2015** à **10:40**

Bonjour,
je serai tenté de vous dire que depuis il y a prescription ?! A vérifier tout de même ! Quant à l'huissier ne vous formalisez pas ! tant qu'il n'y a pas de jugement... c'est du bluff !